
令和６年度 第７回佐治地域振興会議 議事概要 
 

日時：令和７年１月３０日（木）午後６時３０分～ 

場所：佐治町総合支所 ２階 大会議室 

 

 

［出席委員］９名 

 小谷繁喜、西尾寛茂、谷上正樹、岸田みち代、阿久津奈穂子、下石聡子、 

田中精夫、中家孝、小林憲二 

 

［欠席委員］３名 

田中早雄、井上茜、無替幸夫 

 

 

［事務局］５名 

 下田支所長、下石副支所長兼地域振興課長、飯田産業建設課長、上田市民福祉課長 

倉持地域振興課課長補佐 

 

［日程］ 

１．開会 

２．あいさつ 

３．協議・報告事項 

（１）地域振興未来プラン（案）について 

（２）その他 

４．閉会 

 

［議事概要］ 

３．協議・報告事項 

（１）地域振興未来プラン（案）について 

【事務局】資料に沿って説明。 

前回のたたき台プランをチェックした結果、 

  ・高齢者比率を56.9%に修正 

  ・さじ谷話に関する表現の修正 

・産業の維持継続のために特定地域つくり事業に取り組めるか検討する。 

・脱炭素先行地域への取り組みも盛り込む。 

  ・関係人口の創出に伴い、移住や宿泊のための空き家活用の重要性を強調。 

【委員】プラン（案）の6ページに地域おこし隊ＤＡＯが地域課題の解決に向けて、ＳＮ

Ｓやテクノロジーを活用する方針が示されているが、具体的な実施内容や戦略が不透明な

ので、まだ記載しない方がよい。 



【委員】地域おこし協力隊の活動について、まだ、着任されてから日も浅いため、地元で

もどのような活動をするのか理解が出来ていない。理解を深めるためのアナログな意見交

換の場があってもよいと思う。 

【事務局】実施内容については精査が必要ということで、この文言は削除します。 

【委員】特産品の梨の販売について、高齢者が多いため、現実にはインターネット販売が

一般化しているわけではなく、地域の特性やニーズに合った適切な取り組みを検討すべき

だ。 

【事務局】「インターネット販売、プチマルシェ等」は例示として記載していますが、取

り組みを限定しているように感じられる部分もありますので、記載からは削除します。 

 

 

（２）その他 

【委員】護岸工事中だが、せっかくの佐治川石をもっと見やすいような配置にしてもらえ

ると良いと思うがいかがか。 

【事務局】河川管理上は、護岸のために横に移した方がいいような話もありますし、その

場の石を動かすかどうかは河川管理上必要がない場合は難しいところです。ただ、今回、

復旧工事を行っている中で工事業者の配慮により、飛び石のように配置をしたところもあ

りますが、庭師さんがするように配置するのは難しいかと思います。 

 

 

以上、午後７時３０分協議事項終了。 


